25 mai 2010 **10.356**

Question Jérôme Amez-Droz

Fiscalité des personnes physiques: exode des contribuables?

Afin de pouvoir mesurer l'impact de la trop lourde fiscalité neuchâteloise, nous souhaitons poser deux questions au gouvernement:

En 2009, combien de contribuables ont quitté le canton de Neuchâtel et combien de contribuables sont venus s'y établir?

En rapport avec la question ci-dessus, quel est le revenu imposable moyen des contribuables qui ont quitté le canton, respectivement de ceux qui sont venus s'y établir? Idem pour la fortune.

Cosignataires: C. Guinand, J.-B. Steudler et Ch. Hostettler.